

虎に翼

10月11日(金)

11

☆前期終了!

今日で、前期が終了しました。早くも1年の半分が過ぎたことになります。

6年生として、朝会前後の体育館の窓の開け閉め、なかよし班でのリーダーシップ、行事等での役割など、自分達のことだけではなく、学校全体に意識を向けて頑張ってきました。保護者の皆様も日頃から温かく見守っていただき、ありがとうございます。

さて、今回の個人懇談では「あゆみ」をお渡ししました。保護者の方にお渡しする前に、子供達とも一人一人前期を振り返り、「よくできたところ」と「後期にさらに期待するところ」を話しました。「あゆみ」が、「できた!」「できなかった…。」で終わるのではなく、「もっとこうしたらいいんだ。」と、一人一人の成長につながるものになればと思います。お家でもお子様と一緒に話をしていただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



☆社会見学 ～NHK 広島放送局・裁判所～

今年は5年生と一緒に広島市内へ社会見学に行きました。

午前中のNHK広島放送局では、放送の工夫を体験したり、実際のスタジオを見学したりすることができました。その後平和記念公園を散策し、改めて平和の大切さを学びました。午後の裁判所では、実際の法廷を舞台に、模擬裁判を行いました。裁判官、検察官、弁護士などの役割や、裁判の進め方を学習することができました。



<児童の感想>

NHKでは小さな工夫を積み重ねて番組をつくり、放送していることが分かりました。裁判所では、模擬裁判を通して実際の裁判の流れがよく分かり、貴重な体験ができました。今後の学習にも生かしていきたいです。

☆八本松中学校オープンスクールについて

11月22日(金)は、6年生が八本松中学校オープンスクールに行きます。中学校の雰囲気を感じることを通して、小学校から中学校への円滑な接続ができることを目的としています。(八本松中学校以外の中学校に進学予定の児童も、参加します。)